

Communiqué

aux membres du personnel des écoles
Jacques-Leber et Louis-Cyr

Malgré la grève du personnel professionnel, les écoles Jacques-Leber et Louis-Cyr ouvertes le mercredi 9 juin 2021

La Prairie, le 4 juin 2021 – Considérant l'obligation de contribuer à l'opération de vaccination qui est en cours partout au Québec et l'horaire qui a été déterminé à cet effet pour les écoles Jacques-Leber à Saint-Constant et Louis-Cyr à Napierville, le Centre de services scolaire des Grandes-Seigneuries (CSSDGS) souhaite informer les membres de son personnel de ces deux écoles que malgré la grève de son personnel professionnel pour la date suivante : **le mercredi 9 juin 2021, les cours seront maintenus** dans ce contexte exceptionnel. Ainsi :

- **Les cours se dérouleront selon l'horaire régulier de l'école;**
- **Le transport scolaire sera en fonction aux heures habituelles;**
- **L'horaire de la vaccination transmis par l'école demeure inchangé;**
- **Le déroulement de l'enseignement de la matière sera ajusté pour tenir compte de l'horaire de la vaccination;**
- **À l'exception du personnel professionnel, tout le personnel de ces deux écoles devra offrir sa prestation de travail régulière, selon l'horaire habituel de l'école.**

Nous avons la confirmation qu'il n'y aura pas de piquetage devant ces écoles.

De nouveau, nous vous remercions de votre compréhension,

La Direction générale